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Больше внимания 
зимним видам спорта

В директивах XIX с'езда 
партии по пятому пятилет
нему плану развития СССР 
на 1951—1955 годы гово
рится: „Обеспечить даль
нейшее развитие физиче
ской культуры и спорта“.

Для выполнения этой за
дачи, поставленной XIX с‘ез- 
дом Коммунистической пар
тии Советского Союза, физ
культурным организациям и 
спортивным обществам соз
даны все условия. На раз
витие физической культуры 
государством отпускаются 
огромные средства.

Задача состоит в том, что
бы придать физкультурному 
развитию широкий размах.

Лучшим периодом массо
вого вовлечения молодежи 
в спорт является зима. Зим
ний спортивный сезон—са
мая лучшая пора популяр
ных для молодежи видов 
спорта.

Спортивная зима в пашем 
чинается в этом 

году массовыми соревнова
ниями по лыжам, конькам 
и русскому хоккею. К этим 
соревнованиям на предприя
тиях физкультурными кол
лективами развернута под
готовка. Так,например, про
водятся лыжные пробеги в 
спортобгцестве „Металлург“ 
Северского завода, цеховые 
соревнования физкультурно
го коллектива завода „Крас
ный металлист“ и на дру
гих предприятиях.

Однако в нынешнем году, 
жак и в прошлом, физкуль
турные коллективы все еще 
недостаточно обеспечены 
(спортинвентарем. На Крио- 
.литовом заводе приобрете
но только сто пар лыж, 60 
пар коньков, на Северском 
заводе —150 пар лыж, 100 
пар коньков. В Северском 
стройуправлении (председа
тель постройкома тов. Тем
ляков) имеется в наличии 
30 пар лыж и 15 пар конь
ков, рудкомом Гумешевско- 
го рудоуправления приоб

У к Л 3
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

о награждении тов. Суслова М. А. орденом Ленина
В связи с пятидесятилетием со дня рождения тов. Суслова 

М. А. и отмечая его заслуги перед Партией и Советским госу
дарством, наградить тов. Суслова Михаила Андреевича 
орденом Ленина.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
Н. ШВЕРНИК.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
А. ГОРКИН.

Москва, Кремль, 20 ноября, 1952 года.

Исполком городского Совета доводит до сведения 
депутатов, что 24 ноября, в 6 часов вечера, в Доме пионеров 
имени П. П. Бажова созывается очередная сессия горсовета 
д епутатов трудящихся.

ретено для молодежи толь
ко 8 пар лыж.

На предприятиях местной 
промышленности до сих пор 
не созданы физкультурные 
коллективы.

В целом по городу в под
готовке к зимнему спортив
ному сезону проявляется яв
ная медлительность. До сих 
пор в городе нет еще ни од
ного катка, где бы молодежь 
могла вести тренировку к 
массовым соревнованиям по 
конькам и русскому хоккею. 
Физкультурный коллектив и 
завком Криолитового завода, 
городской комитет физкуль
туры и спорта исключитель
но медленно готовят каток 
на городском стадионе, не
известно когда будут за
кончены работы по очистке 
катка, не говоря уже о по
лировке его.

В нынешнем зимнем спор
тивном сезоне по плану го
родского комитета физкуль
туры и спорта должно бу
дет заниматься в секциях по 
лыжам более полутора ты
сяч человек, по конькам —не 
менее 200 человек, по хок
кею—свыше 100 человек.

7 декабря на стадионах 
Криолитового и Северского 
заводов состоится открытие 
зимнего спортивного сезона.

До открытия сезона руко
водители профсоюзных ор
ганизаций и спортивных об
ществ должны полностью 
подготовить спортивные ба
зы, привести в полную готов
ность катки. Городской ко
митет физкультуры и спор
та должен оказывать боль
ше практической помощи 
спортивным обществам в раз
витии физкультуры и спорта.

Долг партийных, профсо
юзных и комсомольских ор
ганизаций повседневно под
держивать инициативу физ
культурных организаций,на
правленную на развитие мас
сового спорта, постоянно за
ботиться о коммунистиче
ском воспитании и физиче
ском развитии молодежи.

8-я городская комсомольская конференция
Вчера в клубе Криолитового завода 

начала свою работу 8-я городская комсо
мольская конференция.

В торжественной обстановке выносит
ся на трибуну Знамя городской комсо
мольской организации. После единоглас
ного избрания рабочего президиума под 
бурную овацию делегаты избирают почет
ный президиум конференции в составе чле
нов Президиума ЦК КПСС во главе с то
варищем И. В. Сталиным.

После выборов мандатной комиссии, сек
ретариата единогласно утверждается по

вестка дня и конференция приступает к 
обсуждению первого ^вопроса.

С докладом о работе ГК ВЛКСМ за от
четный период выступил секретарь гор
кома тов. Орлов Н. А,

Сегодня конференция продолжает свою 
работу. Делегаты всесторонне и глубоко 
обсуждают доклад секретаря горкома 
ВЛКСМ тов. Орлова и доклад ревизион
ной комиссии.

Отчет о работе городской комсомоль
ской конференции будет дан в следую
щем номере нашей газеты.

Комсомольцы п молодежь за
вода Оцинкованной посуды са
моотверженно трудятся на всех 
участках производства, давая 
до 3-х норм в смену.

Бригада оппнковалыцпков 
гальванического цеха, которой

Продолжая предоктябрьскую 
стахановскую вахту в честь Дня 
Сталинской Конституции, ус
пешно справляются с задания
ми коллектив лудильного цеха 
Северского шодоу ргического 
завода.

Бригада автоматчика Кона- 
рашкипа дала за 20 октября 
7750 килограммов белой же
сти при плане 5300 килограм

— В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ-:
МЕСЯЧНИК КИТАЙСКО-СОВЕТСКОЙ ДРУЖБЫ

ШАНХАЙ. Месячник китайско- 
советской дружбы в Восточном Ки
тае с каждым днем приобретает 
все более массовый характер. Как 
сообщает газета „Синьвэньжибао“, 
на днях на заводе текстильного ма
шиностроения в Шанхае был про
веден митинг, посвященный ки
тайско-советской дружбе. Участни
ки митинга решили просмотреть 
советские кинофильмы, посетить 
фотовыставки, посвященные Совет
скому Союзу, прослушать докла
ды и беседы о китайско-советской 
дружбе, лекции о передовом со
ветском опыте, а также организо
вать курсы по изучению русского 
языка. К настоящему времени, пи
шет газета, уже более 90 проц, 
рабочих и служащих завода всту
пили в члены Общества китайско- 
советской дружбы.

ПЕРЕД ВЫБОРАМИ В
БУХАРЕСТ. В связи с предстоя

щими 30 ноября выборами в Ве
ликое Национальное собрание Ру
мынии свыше 100 тысяч агитато
ров и пропагандистов раз'ясняют 
трудящимся недавно принятую 
конституцию Румынской Народ
ной Республики и предвыборный 
Манифест Центрального совета' 
Фронта народной демократии.

УСПЕШНАЯ РАБОТА ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ КООПЕРАЦИИ В КОРЕЕ
ПХЕНЬЯН. Потребительская ко

операция Корейской Народно-Де
мократической Республики про
водит большую работу по снаб
жению населения продуктами пи
тания и товарами широкого пот
ребления. Па днях' состоялось за
седание центрального правления 
потребительской кооперации, на 
котором были подведены итоги 

До трех норм в смену 
руководит комсомолка, член ко
митета ВЛКСМ тов. Боярских, 
21 ноября выполнила сменное 
задание на 278 процентов, дав 
продукцию отличного качества.

Бригада оцинковальщиков 
тов. Кошелева 20 ноября вы

В честь Дня Сталинской Конституции
мов. Выход жести 1-х сортов 
составил 48 процентов при 
плане 40 процентов.

Неплохо сработала в этом 
цехе бригада автоматчика Се- 
мирягина,' выполнив сменное 
задание на 112 процентов. 
Сверх плана выдано более 
G00 килограммов белой жести, 
выход жести первых сортов

По сообщению газеты „Цзефан- 
жибао“, широко отмечают месяч
ник китайско-советской дружбы 
рабочие и служащие Шанхайского 
железнодорожного управления. На 
всех участках управления состоя
лись митинги и собрания, посвя
щенные 35-й годовщине Октября, 
устраиваются массовые гулянья, 
организуются просмотры советских 
кинофильмов.

Одним из главных мероприятий 
месячника является здесь еще бо
лее глубокое изучение советского 
передового опыта. 7 ноября в круп
нейших железнодорожных мастер
ских Цишуянь открылись специаль 
ные курсы по изучению передо
вых советских методов труда. Лек
ции и беседы об успехах совет
ских железнодорожников устраива
ются и на других участках Шан

ВЕЛИКОЕ НАЦИОНАЛЬНОЕ
I Создано 13.700 агитпунктов, в 
большинстве которых имеются биб
лиотечки, организованы фотовит
рины и выставки. Основываясь на 
конкретных примерах и фактах, 
пропагандисты и агитаторы рас
сказывают трудящимся об огром
ных экономических, социальных 
и культурных преобразованиях, 

работы за третий квартал 1952 го
да. Отмечены большие успехи в 
деле снабжения населения това
рами и налаживания товарообме
на между городом и деревней. 
Значительно улучшилось снаб
жение .деревни промышленными 
товарами. Так, в третьем квартале 
этого года план снабжения сель- 

полнила сменное задание на 
267 процентов.

Комсомольцы завода поста
вили своей задачей—досрочное 
выполнение годового плана.

П. Катков, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

увеличен на 22 процента про 
тив планового.

Коллектив цеха продолжа 
ет упорно трудиться над улуч 
шением качества продукции 
стремясь прийти Ста
линской Конституций^ новы 
мп трудовыми успехами.

Мишин, нормировщик 
лудильного цеха.

хайского железнодорожного управ
ления.

Недавно бригада Нанкинского 
паровозного депо, руководимая ма
шинистом Цзян Гун-чэном, уста
новила рекорд вождения тяжело
весных составов. Она провела со
став весом в 5.270 тонн. Другая 
паровозная бригада этого же депо 
во главе с машинистом Чэнь Бо- 
чуаном добилась рекордного су
точного пробега паровоза на рас
стоянии в 1.244 клм. В ходе ме
сячника китайско-советской друж
бы растет производственная актив
ность китайских железнодорожни
ков. Многие берут на себя обяза
тельство успешно выполнить и 
перевыполнить свои годовые про
изводственные задания.

СОБРАНИЕ РУМЫНИИ
I происшедших в Румынии за годы 
народной власти, о неоценимой 
братской помощи советского на
рода румынским трудящимся.

В ходе предвыборной кампании 
агитаторы и пропагандисты про
вели свыше 700 тыс. бесед, в ко
торых приняли участие миллионы 
трудящихся.

I ских районов хлопчатобумажны
ми тканями выполнен на 159 
проц., мылом—на 437 проц., мя
сом—на 189 проц., зерном—на 259 
проц.

В третьем квартале потребкоопе
рация значительно перевыполни
ла план заготовок сельскохозяй
ственных продуктов.
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Беседы о пятой сталинской пятилетке

За дальнейший под‘ем социалистической 
промышленности

XIX с‘езд Коммунистической 
партии Советского Союза под
вёл итоги грандиозных побед, 
одержанных нашим народом во 
всех областях хозяйственного 
и культурного строительства, 
и указал пути дальнейшего 
движения пашей Родины к ком
мунизму.

XIX с‘езд партии обсудил и 
принял директивы по пятому 
пятилетнему плану .. развития 
СССР на 1951-1955 годы. В 
директивах съезда нашли яр
кое воплощение идеи гениаль
ного труда товарища Сталина 
«Экономические проблемы со
циализма в СССР». Выполне
ние пятого пятплетнего плана 
явится крупным шагом вперед 

. по пути развития нашей страны 

. от социализма к коммунизму.
Партия Ленина—Сталина про

являет неустанную заботу о 
дальнейшем развитии социали
стической промышленности как 

■ основы могущества пашей Ро
дины и роста материального 
благосостояния и культурного 
уровня советского парода. В 
пятой пятилетке, как и в преж
них пятилетках, высокими тем
пами будет развиваться социа
листическая промышленность.

Пятый пятилетнпй план пре
дусматривает повышение уров
ня промышленного производст
ва за пятилетие, примерно, па 
10 процентов при среднегодо
вом темпе роста всей валовой 
продукции промыт леппостпГ 
примерно, 12 процентов. Это 
значит, что в 1955 году обтм 
промышленной продукции СССР 
увеличится по сравнению с 1940 
годом в три раза.

Одним из предварительных 
условий перехода от социализ
ма к коммунизму, учит това
рищ Сталин, является непре
рывный рост всего обществен
ного производства с преимуще
ственным ростом производства 
средств производства. В новой 
пятилетке выпуск продукции 
тяжелой промышленности уве
личится. примерно, на 80 про
центов. Темп роста производ
ства средств производства оп
ределен в размере 13 процен
тов и производства предметов! 
потребления—11 процентов.

Высокими темпами будет раз
виваться в повой пятилетке 
черпая металлургия, состав
ляющая основу роста промыш
ленности и всего народного хо
зяйства. За пятилетие выплав
ка чугуна должна увеличиться, 
примерно, на 16 процентов, ста
ли—на 62 процента, производ
ство проката—на 64 процента. 
Значительно расширяется в пя
той пятилетке производство 
цветных металлов.

Исключительное значение для 
создания материально - техни
ческой базы коммунизма, для 
обеспечения намеченных пла
нов роста производства и тех
нического прогресса во всех от
раслях народного хозяйства 
имеет дальнейшая электрифи
кация страны. Выработка элек
троэнергии возрастет за пяти
летие, примерно, на 80 процен
тов. Будут введены в действие

крупные гидроэлектростанции, 
в том числе Куйбышевская на 
2.100 тысяч киловатт, а так
же Камская, Горьковская, Мин- 
гечаурская. Усть - Каменогор
ская и другие общей мощностью 
1.916 тысяч киловатт. К кон
цу новой пятилетки общая мощ
ность электрических станций 
увеличится, примерно, вдвое, 
а гидроэлектростанций—втрое.

Пятилетиям планом преду- 
c. м атрива е тся зна ч и тел ьны й 
рост нефтяной и угольной про
мышленности. В 1955 году до
быча нефти превысит уровень 
1950 года, примерно, на 85 про
центов, добыча угля—на 43 
процента.

Основой нового мощного тех
нического прогресса во всех 
отраслях народного хозяйства, 
дальнейшего перевооружения 
промышленности, транспорта, 
сельского хозяйства и строи
тельной индустрии является 
машиностроение. Поэтому пя
тый пятилетний план преду
сматривает высокие темпы раз
вития машиностроительной про
мышленности. Выпуск продук
ции машиностроения и метал
лообработки увеличится за пя
тилетие, примерно, в 2 раза.

В директивах XIX с‘езда 
партии по пятому пятилетне
му плану нашло яркое отраже
ние указание товарища Сталина 
о том, что целью социалиста-’ 
веского производства является 
не прибыль, а человек с его 
потребностями, то есть удов
летворение его материальных 
и культурных потребностей. 
На основе нового мощного под'е- 
ма тяжелой промышленности 
и сельского хозяйства в новой 
пятилетке предусматривается 
огромное увеличение производ
ства предметов массового пот
ребления.

Выпуск продукции легкой и 
пищевой промышленности уве
личится за пятилетие не ме
нее чем на 10 процентов, про
изводство продукции местной 
промышленности и промысло
вой кооперации,—примерно, на 
60 процентов. При этом про
изводство хлопчатобумажных 
тканей увеличится, примерно, 
на 61 процент, шерстяных тка
ней—па 54 процента, обуви 
кожаной—на 55 процентов, са- 
хара-песка—на 18 процентов, 
мяса—на 92 процента, рыбы 
—на 58 процентов, масла жи
вотного—на 12 процента, масла 
растительного—на 11 процен
тов, консервов—в 2,1 раза. В 
новой пятилетке будет построе
но большое количество различ
ных предприятий легкой и пи
щевой промышленности.

В соответствии с планом 
дальнейшего под‘ема промыш- 
леного производства в пятой 
пятилетке по сравнению с чет
вертой предусматривается уве
личить государственные капи
тальные вложения в промыш
ленность, примерно, в 2 раза. 
Будут построены и войдут в 
действие новые промышленные 
предприятия, расширятся дей
ствующие, увеличатся их мощ
ности.

Для успешного выполнения 
п перевыполнения пятой ста
линской пятилетки необходимо 
систематически совершенство
вать производство, улучшать 
организацию труда на всех 
предприятиях, неуклонно про
водить строжайший режим эко
номии, максимально исполь
зовать скрытые резервы пред
приятий, повышать рентабель
ность.

Важнейшим источником ро
ста социалистического произ
водства, снижения себестои
мости и увеличения накопле
ний является дальнейший под‘- 
ем производительности труда. 
В новой пятилетке намечено 
повысить производительность 
труда в промышленности, при
мерно, на 50 процентов. Это 
значит, что за счет роста про
изводительности труда будет 
получено около трех четвертей 
всего прироста промышленной 
продукции. Намеченный рост 
производительности труда обес
печивается широким внедрени
ем во все отрасли промышлен
ности новой техники, передо
вых технологических процес
сов, дальнейшим развитием 
механизации и электрифика
ции производства, повышением 
культурно-технического уров
ня трудящихся.

Советский народ с огромным 
воодушевлением встретил но
вый пятилетнпй план, который 
отвечает коренным интересам 
трудящихся. Советские люди 
не пожалеют сил и труда для 
успешного выполнения пятой 
сталинской пятилетки. Задача 
состоит в том, чтобы еще ши
ре развертывать соревнование 
на всех участках производст
ва, всеми силами поддержи
вать положительные примеры 
работы и прогрессивные начи
нания передовиков и новато
ров, всемерно распространять 
передовой опыт среди всей 
массы трудящихся с тем, что
бы помогать отстающим под
ниматься до уровня передовых. 
Надо неустанно развивать твор
ческую инициативу трудящих
ся, направленную на обеспе
чение непрерывного роста и 
совершенствование социалисти
ческого производства в инте
ресах нашего успешного дви
жения вперед.

Намеченный пятым пятилет- 
нпм планом новый огромный 
под‘ем социалистической про
мышленности, наряду с новым 
под‘емом социалистического 
сельского хозяйства, послужит 
дальнейшему повышению ма
териального благосостояния и 
культурного уровня советско
го парода.

Партия Ленина — Сталина, 
неуклонно укрепляя мощь Со
ветского государства органи
зуя и направляя мпрный труд 
советского народа на выполне
ние и перевыполнение нового 
пятплетнего плана, твердо и 
уверенно ведет нашу Родину 
вперед, к коммунизму.

М. Чистяков
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Партийному просвещению— 
повседневное внимание

Наша партия всегда прида
вала и придает большое зна
чение пропаганде идей марк
сизма-ленинизма и повышению 
идейно-теоретического уровня 
коммунистов и всех советских 
людей. В тексте измененного 
Устава партии сказано, что 
одной из обязанностей члена 
партии является повышение 
своей сознательности, усвоение 
основ марксизма-ленинизма.

Проведенные на днях откры
тые занятая во всех кружках 
и школах политического про
свещения при партийной орга
низации Крполитового завода 
наглядно убедили, что боль
шинство коммунистов, комсо
мольцев и беспартийный актив 
по-серьезному работают над 
освоением основ марксизма- 
ленинизма.

На высоком организационном 
и идейно-теоретическом уров
не прошли занятая в кружке 
по философии (пропагандист 
тов. Керский), в кружке по 
изучению истории ВКП(б) у про
пагандистов тл. Писцова, Кра
снянского,, Потоскуева и дру
гих.

Однако проведенные занятия 
показали, что значительный 
Процент еще составляют про
пуски занятий без уважитель
ных причин. Например, комму
нист Ефимочкин ни одного ра
за не был на занятиях круж
ка, Чипуштанов из 8 проведен
ных занятий посетил только 3 
и многие другие, а партбюро 
и его секретарь тов. Шахмин 
конкретных мер с ними не при
нимают.

Не все еще слушатели глу
боко изучают программный ма
териал и увязывают его с со
временностью. Например, в 
кружке по истории ВКП(б) 
основного типа (пропагандист 
тов. Юровский), разбирая воп
рос об Уставе партии, приня
того II с‘ездом партии, не сде
лал сравнения и выводов по 
первому параграфу Устава пар
тии, принятого XIX с'ездом пар
тии. Также в этом кружке 
низка активность. Из 14 слу
шателей участвовало в собесе
довании только 4.

Постоянно действующий семинар
Городской комитет Комму

нистической партии Советско
го Союза при библиотеке гор
кома организовал постоянно 
действующий семинар секре
тарей первичных партийных 
организаций города.

21 ноября состоялось оче
редное семинарское занятие. 
С лекцией на тему ,,Критика 
и самокритика—движущая си
ла Советского общества“ вы
ступил секретарь ГК КПСС 
тов. Хоменко.

Секретари парторганизаций: 
завода „Красный металлист“ 
тов. Валов, завода Оцинкован
ной посуды тов. Ударцев и кон
торы Производственных пред
приятий тов. Чистяков высту
пили с докладами на тему 
„Практика агитационной ра
боты“. В обсуждении этого 
вопроса в порядке обмена опы

Вопросы самостоятельной 
учебы коммунистов должны за
нимать главное место во всей 
работе партийной организации. 
К сожалению, как показала 
проверка, партийная организа
ция завода не проявила дол
жного внимания этому,устра 
пилась от контроля за по
литическим самообразованием 
коммунистов. Это можно под
твердить тем, что консультан
ты не имеют личных планов 
по работе с самостоятельно 
изучающими, не ведут учета 
работы, не готовят товарищей 
к написанию рефератов. И не
случайно, что только 50 про
центов из состава самостоя
тельно занимающихся имеют 
личные планы по изучаемым 
произведениям В. И. Ленина и 
И. В. Сталина.

После занятий состоялось 
совещание, на котором было 
отмечено ряд положительных 
и отрицательных сторон рабо
ты кружков п рекомендованы 
пути п меры для устранения 
имеющихся недостатков в ра
боте пропагандистов по руко
водству кружками.

Задача партийных органи
заций и пропагандистов состо
ит в том, чтобы в полной ме
ре использовать все средства 
по руководству политическим 
самообразованием. Необходимо 
разобраться с каждым комму
нистом в отдельности, нера
диво относящихся $ полити
ческой учебе. Усилить к ним 
требовательность. Надо исполь
зовать такие формы контроля, 
как проведение консультаций, 
открытых уроков, теоретиче
ских собеседований с широкой 
дискуссией обсуждаемых воп
росов, чтение рефератов, чте
ние лекций, проведение сове
щаний с пропагандистами по 
обмену опытом их работы и 
т. II.. Все это даст возмож
ность поднять уровень поли
тического образования.

Решение XIX с‘езда партии 
требуют от партийных органи
заций—повседневно занимать
ся повышением идейной за
калки коммунистов, комсо
мольцев и советской интелли
генции.

А. Мушникова.

том приняли участие секрета
ри парторганизаций Криолито- 
вого завода тов. Шахмин, ар
тели „Металлоширпотреб“ тов. 
Моршинин и заведующий от
делом пропаганды п агитации 
ГК КПСС тов. Поздняков.

Вторая половина дня семи
нара была посвящена работе 
по секциям. Для секретарей 
промышленных партийных ор
ганизаций парторгом ЦК КПСС 
на Северском заводе тов. Ми
роненко был прочитан доклад 
„О практике партийного кон
троля над хозяйственной дея
тельностью“.

Для секретарей учрежден
ческих организаций с докла
дом „Задачи партийных орга
низаций в борьбе за улучшение 
культуры труда в советском 
учреждении“ выступил заме
ститель председателя горсове
та тов. Соколов.



№139 (2507) ЗА БОЛЬШЕВИСТСКИЕ ТЕМПЫ 3

ПА СНИМКЕ: Б. А. Писцов— 
коммунист, начальник одной из пе
редовых смен башенного цеха 
Криолитового завода.

Создадим рационализаторский фонд пятой пятилетки
====--== -г Х . .-----

►Необходимо оказать всемерную поддержку новаторам про- | 
мышленного и колхозного производства, передовикам транспорта 
и других отраслей народного хозяйства в их стремлении увеличить 
производство, повысить производительность труда, снизить себе
стоимость“.

(Из директив XIX с'езда партии по пятому пятилетнему плану 
развития СССР на 1951 1955 годы).

Поддерживаем патриотический почин новаторов

НЕТ БОРЬБЫ 
ЗА ПЛАН

Почему 2-й участок Север
ского стройуправления уже трп 
месяца подряд не выполняет 
план?

Ответ на этот вопрос дал 
начальник участка тов. Мику- 
ров на собрании рабочих. Он 
говорит:

—Мы не можем выполнить 
план потому, что работаем на 
об'ектах, которые строятся уже 
несколько лет. Если бы рабо
тали на новых об'ектах, то 
можно бы выполнить план, а 
на недоделках—дело трудное.

Безусловно, подобного рода 
ответ никого не удовлетворяет. 
Тов. Микуров не проявляет над
лежащей заботы о своевремен
ном обеспечении участка строй
материалами и мало интересу
ют его результаты трудового 
дня. И как результат, план ок
тября выполнен всего лишь на 
89 процентов.

Массово-политическая рабо
та на участке запущена.

Партийной и профсоюзной ор
ганизации следует вникнуть в 
работу участка.

Н. Зверев, плотник 
2-го участка.

Воодушевленные историческими реше
ниями XIX с'езда Коммунистической пар
тии Советского Союза, мы, рабочие и ИТР, 
рационализаторы и изобретатели Север
ского металлургического завода горячо 
поддерживаем патриотический призыв но
ваторов Синарского трубного завода.

Грандиозная программа развития народ
ного хозяйства СССР, начертанная XIX 
с'ездом партии, и гениальный труд това
рища Сталина „Экономические проблемы 
социализма в СССР“ вдохновили нас на 
борьбу за дальнейшее усовершенствова
ние и расширение производства, за все
стороннюю механизацию, облегчение и 
оздоровление условий труда.

Только с момента извещения ЦК ВКП(б) 
о созыве XIX с'езда партии от рациона
лизаторов и изобретателей поступило в 
заводское бюро рационализации более 130 
предложений. Всего с начала 1952 года 
принято 238 предложений, из которых 133 
внедрены в производство. Общая сумма 
экономии от внедренных предложений 
исчисляется в сумме 2 миллиона 466 ты
сяч рублей.

Собравшись на общезаводское совеща

Важнейшим показателем ра
боты любого предприятия яв
ляется его рентабельность, т.е. 
способность приносить доход с 
наименьшими затратами на 
производство продукции.

Коллектив рационализаторов 
механической службы артели 
„Металлошпрпотреб" в теку
щем году проделал большую 
работу по рационализации и 
улучшении технологии произ
водства.

Слесарем Вольхиным Г. ис
пытаны и внедрены в производ
ство комбинированные штампы, 
что позволило совместить не
сколько операций штамповки

ние, мы, рационализаторы, изобретатели, 
цеховые исполнители БРИЗ'а и инженерно- 
технические работники Северского завода 
еще раз подсчитали свои возможности и 
решили до конца текущего года внедрить 
в производство дополнительно б!) пред
ложений.

Мы обязуемся в текущем году дать в 
рационализаторский фонд не менее 3-х 
миллионов 200 тысяч рублей. Обязуемся 
также поднять массовое движение изоб
ретателей и рационализаторов — инжене
ров, техников и рабочих с тем, чтобы в 
предстоящем 1953 году внедрить в про
изводство не менее 200 предложений и 
дать в рационализаторский фонд пятой 
пятилетки 3 миллиона 500 тысяч рублей.

По поручению совещания рационали
заторов:

С. Удников, гл. механик завода, 
П. Назаренко, гл. энергетик, 
И. Ковырялов, гл. инженер.
Начальники цехов: А. Феоктистов, 
А Оглезнев, Истомин, А. Аксю 
чиц. Коротков, Стариков, И. Флягин 
и другие. Всего 18 подписей.

За рентабельность предприятия
деталей и высвободить трех 
прессовщиков. Внедрение этих 
штампов дало экономию элек
троэнергии. Если раньше за 
сутки на производство 5 ты
сяч банок для краски затра
чивалось 200 киловатт часов 
электроэнергии, то сейчас на 
это же количество затрачивает
ся только 100.

Благодаря этому и еще ря
ду мелких усовершенствований 
значительно снижена себестои
мость продукции. За 10 меся
цев артель дала более 600 ты
сяч рублей прибыли.

Но, несмотря на ряд успехов, 
мы.далеко еще не все сдела- 

лн — артель мало выпускает 
предметов широкого потребле
ния, основным видом продук
ции является банка для мас
ляной краски. На производст
во сшивной посуды—тазов, ве
дер, умывальников нет необ
ходимых марок металла. Не- 
хватает токарных станков.

Исправление этих недостат
ков позволит улучшить работу 
артели по обеспечению нужд 

.трудящихся в товарах широко
го потребления.

С. Кадочников, 
техрук артели 

, ,Мета ллоширпотреб' ‘.

ВЫПОЛНИТЬ ГОДОВОЙ ПЛАН 
ОТГРУЗКИ ЛОМА 
К 15 ДЕКАБРЯ

Трудящиеся вашего города 
в письме товарищу Сталину взя
ли па себя обязательство—вы
полнить годовой план сбора и 
отгрузки лома черных метал
лов к 15 декабря.

Борясь за выполнение обя
зательства, ряд предприятий 
города с честью справились с 
этой почетной задачей. Пол
ностью завершили выполнение 
государственного плана от
грузки лома черных металлов, 
установленный на 1952 год, за
воды: ,,Красный металлист“, 
Оцинкованной посуды и быт- 

промартель.

Близки к выполнению годо
вого плана отгрузки металло
лома Криолптовый завод, Се
верское стройуправление и Се
верский металлургический за
вод.

Однако имеются и такие пред
приятия, которые при наличии 
металлолома оказались в боль
шом долгу перед государст
вом п не выполнили установ
ленных планов. Этим самым 
тормозят выполнению государ
ственного плана отгрузки ло
ма к 15 декабря в целом по 
городу.

Гумешевское рудоуправление 
за истекшие 10 месяцев за
должало государству 63 тон
ны металлолома, артель ,,Ме- 
таллоширпотреб"—82, загото- 
вительный участок Главвтор
чермета—1100 тонн.

До 15 декабря остается ме- 
неемесяца. Задача руководи
телей всех заводов и предпри
ятий мобилизовать все силы и 
возможности на сбор и отгруз
ку металлолома, чтобы с че
стью выполнить свои социали
стические обязательства, взя
тые в письме товарищу Сталину, 
завершить годовой план от
грузки лома к 15 декабря.

А. Тагильцев, 
уполномоченный 

Главвторчермета.

——СОКРОВЕННАЯ МЕЧТА
АЛЕКСЕЙ Медянцев рабо-
■^тает в лудильном цехе 

Северского завода более года. 
Сначала он работал подручным 
автоматчика, ио это его не 
удовлетворяло, ему очень хоте
лось освоить специальность ав
томатчика.

Медянцев часто после смены 
оставался в цехе, изучал авто
маты, присматривался к рабо
те стахановцев. Больше всего 
он обращал внимание на рабо
ту автоматчика тов. Востре
цова.

В один из дней в начале 
1952 года Медянцев подошел 
к первому автомату. Он с боль
шим вниманием смотрел за 
четкой работой бригады стаха
новца Вострецова.

— Как у вас все получается 
хорошо. Автомат работает, как 
часы, сортность хорошая, про
сто позавидуешь. Вот бы мне 
научиться управлять автома
том,—высказал Медянцев дав
но задуманную мечту.

— Да, работа наша инте
ресная, почетная. Мы даем Ро
дине благородную продукцию— 

белую жесть и должны давать 
ее с каждым днем больше и 
лучшего качества. Это усили
вает могущество нашей люби
мой Родины, укрепляет дело 
мира во всем мире и крепко 
бьет по рукам поджигателей 
новой войны, — не отрываясь 
от работы заявил Вострецов.— 
А если вы, товарищ Медянцев, 
серьезно задумали стать авто
матчиком и самостоятельно уп
равлять машиной, я в этом 
помогу. Только знай, что тебе 
придется упорно работать и 
учиться. Справишься ли? — 
заключил Вострецов.

— Вы, Павел Сергеевич, не 
бойтесь... У меня характер 
твердый да и настойчивость 
есть. Задумал — добьюсь, — 
ответил Медянцев.

— Хорошо. С завтрашнего 
дня займемся учебой. Только 
помни, Алеша, придется тебе 
гулять поменьше, а работать 
побольше и дело выйдет на
верняка, — улыбаясь говорил 
Вострецов.

Глаза Медянцева засияли. 
Он с радости даже забыл по

прощаться и вспомнил об этом, 
когда был уже в бытовках.

На другой день Алексей при
шел на работу за 40 минут до 
гудка. Вострецов рассказывал 
ему, что автомат надо прини
мать на ходу, это экономит вре
мя и повышает производитель
ность, рабочее место должно 
быть чистым. Строго соблюдать । 
тепловой режим масла, олова, 
флюса. Причем, флюс должен 
быть пышным—в этом залог 
успеха,—раз'яснял Вострецов.

Внимательный ко всему Ме
дянцев быстро освоил автомат, 
сбылась его мечта. Он стал 
автоматчиком.

В первые дни работа у Ме
дянцева не ладилась. Часто 
были пороки жести: черная точ
ка, птичка, полоска. Много бы
ло переделок. Однако Медян
цев не терялся. Он продолжал 
настойчиво осваивать любимую 
специальность. Советовался с 
опытными автоматчиками Вост
рецовым и Немешаевым. Они 
помогали ему бороться с поро
ками. В целях повышения тех
нических знаний, он стал учить
ся на курсах мастеров социа
листического труда. Это помог

ло Алексею встать в шеренгу 
передовых автоматчиков цеха.

Особенно хорошо работала 
бригада в сентябре. Широкая 
волна предс'ездовского социа
листического соревнования зах
ватила бригаду. В честь XIX 
с'езда партии бригада Медян
цева взяла обязательство—вы
полнить план на 140 процен
тов при выдаче жести первым 
сортом 60 процентов.

В предс'ездовскпе дни бри
гада Медянцева работала про
изводительно, давала высокие 
показатели по количеству и ка
честву белой жести. Цеховой 
комитет и администрация при
судили бригаде звание «Брига
да отличного качества» и вру
чили ей переходящее Красное 
знамя.

Получив знамя, бригада Ме
дянцева не успокаивалась на 
достигнутом. Взятые обязатель 
ства в честь XIX с'езда Ком
мунистической партии и 35-й 
годовщины Великого Октября 
она выполнила на 150 процен
тов, дала 1-го сорта свыше 60 
процентов вместо 23 по плану, 
сэкономила олова 211 килог
раммов, выдала сверх плана 

десятки тонн качественной бе
лой жести.

Высокую производительность 
дает бригада Медянцева и в 
ноябре. Автоматчик тов. Ме
дянцев из месяца в месяц вы
полняет план и дает высокую 
сортность, экономит олово и 
идет впереди других автомат
чиков, добиваясь в отдельные 
дни выпуска годной жести 7,5 
тонны при сортности «А»—71 
процент. Бригада рада своими 
успехами. Радуется этими ус
пехами и тов. Вострецов, он 
восхищенно говорит:

—Вот это действительно уче
ник, верный своему слову, он 
обогнал своего учителя.

Учитель Медянцева Востре
цов давал производительность 
130 процентов, а его ученик— 
150 процентов, выход жести 
первым сортом за сентябрь и 
октябрь составил в среднем 
69 процентов.

Залог успехов бригады тов. 
Медянцева в том, что он хо
рошо овладел профессией ав
томатчика, полюбил свое дело, 
бережно относится к своему 
автомату.

П. Иванов.
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Неправильное отношение к техническому контролю Обзор телеграмм ТАОО
Цех модного платья артели 

имени Сталина систематиче
ски не выполняет месячного 
плана. Такое положение соз
далось потому, что в цехе 
часто портят заказы, выпуска
ют брак.

В цехе плохо поставлена 
работа отдела технического 
контроля, часто закройщики, 
испортив материал, не да
ют контролеру проверять свою 
работу.

Оплата за работу закройщи
кам производится по нарядам и 
закройным листам, которые до 
техрука и начальника дол
жны быть подписаны контроле
ром ОТКа, но в артели не 
соблюдается это правило, тем

Волокита с нарядами 
IНа Штанговой электростан

ции наряды на работу по 10—12 
дней лежат у мастеров непод
писанными или выписываются 
в конце месяца все, сразу.

Такая практика, выписыва
ния нарядов в конце месяца 
всем рабочим цеха, имеет место 
в электроцехе, где начальни
ком тов. Лодейщиков М. Д. 
В турбо-котельном цехе часто 
бывает, что наряды задержи
ваются у мастера. Как факт: 
1-го сентября я выполнял ра
боту по очистке шлака в топке 
котла. Наряд па эту рабо

Мне оказали помощь
Мой муж, бывший рабочий 

Крполитового завода, погиб на 
фронте в годы Отечественной 
войны.

Обращаясь к руководству за
вода, мне, как семье фронто
вика, всегда оказывают мате
риальную помощь.

По следам писем

„Будет ли
В нашей газете за Д" 126 

в заметке под таким заголов
ком говорилось о неправиль
ном отведении участка земель
но-планировочным управлени
ем индивидуальному застрой
щику тов. Зеленкину.

Зам. председателя исполко

В исполкоме горсовета
На днях исполком город

ского Совета заслушал док
лад директора школы тов. Ов- 
чппнпковой о работе Кособрод- 
ской семилетней школы.

Исполком отметил, что ру
ководство школы и педколлек
тив не обеспечили глубокие п 
прочные знания учащихся. Ес
ли в прошлом учебном году 
успеваемость по школе со-, 
ставляла 71,3 процента, то в 
этом году за первую четверть 
успеваемость составляет 66,3 
процента. Из 181 учащегося 
не успевает 61.

Закон о всеобщем семилет
ием обучении не выполнен. Не 
обучается 2 человека. Педа
гогический коллектив мало 
уделяет внимания осуществле
нию единого орфографического, 
пунктацпонного и речевого ре

самым скрывается выпуск 
брака.

Начальник цеха и техрук, 
обходя контролеров, подписы
вают закройные листы, спи
сывая брак на счет артели. В 
результате этого отдельные 
работники стали па путь иг
норирования контролеров. Так, 
29 октября закройщица В.Щеп- 
чугова заявила контролеру, 
что опа суется не в свое дело.

Пора положить конец этому 
неправильному отношению к 
техническому контролю и сде
лать цех модного платья до
ходным.

А. Пронина —заказчик.

ту пролежал у мастера тов. 
Пименова А. В. до 28 сентября, 
после чего он мне дал его 
подписать. Однако в сентябре 
по этому наряду я денег не 
получил, так как он снова про
лежал у тов. Пименова до 19 
октября. Я заявил об этом на
чальнику станции тов. Байба
кову, но до сих пор никаких 
мер не принято и я не могу 
получить денег за работу, вы
полненную еще в сентябре.

Такие случаи на Штанговой 
электростанции неединичны.

В. Озеров.

в ремонте дома
В нынешнем году мне за счет 

завода произвели ремонт дома, 
за что я выношу благодарность 
завкому и дирекции Криолито- 
вого завода.

А. Бочкарева.

конец волоките?“
ма горсовета тов. Полепишии 
сообщил редакции, что факты 
указанные в заметке, подтвер
дились, за допущенные ошиб
ки в отведении участка под 
строительство дома техник Ца
рева пред упреждена.

жима. Преподавание биологии 
ведется по учебнику п картин
кам, экспонатов растительно
го II животного мира нет.

Внеклассную воспитатель
ную работу учителя проводят 
формально, не направляют ее 
на повышение успеваемости и 
повышение дисциплины уча
щихся. Росту комсомольской 
и пионерской организаций не 
уделяется достаточного вни
мания.

Исполком городского Со
вета потребовал от директора 
школы тов. Овчинниковой и 
завуча тов. Кыштымовой не- 
обучающихся детей вернуть 
для обучения к 25 ноября, по
высить требовательность к кол
лективу учителей и учащимся, 
улучшить внеклассную воспи
тательную работу, повысить 
качество учебы.

ПЕРЕД КОНГРЕССОМ 
НАРОДОВ В ЗАЩИТУ МИРА
12 декабря в Вене откроется 

Конгресс народов в защиту мира. 
Инициатива его созыва принадле
жит Всемирному Совету мира, ко
торый четыре месяца назад в 
своем воззвании призвал всех лю
дей доброй воли принять деятель
ное участие в подготовке Кон
гресса,

Во всех странах мира сейчас 
широко развернулась подготовка 
к Конгрессу. Проходят националь
ные конференции в защиту мира, 
собрания, митинги, на которых 
избираются делегаты на предстоя
щий Конгресс.

В Нюрнберге состоялась конфе
ренция сторонников мира земли 
Бавария, в которой приняло уча
стие 420 делегатов, представляв
ших широкие слои населения. 
Конференция избрала делегацию 
на Конгресс народов в защиту 
мира в составе 10 человек.

Участники конференции приня
ли заявление, в котором высказа
лись за продолжение общегерман
ских переговоров и заключение 
мирного договора с Германией.

Делегаты конференции осудили 
репрессии боннских властей по от
ношению к немецким патриотам, 
борющимся за мир и единство ро
дины, потребовали запрещения 
неофашистских и милитаристских 
организаций.

Активная подготовка к конгрес
су идет в Бразилии. Сторонники 
мира обязались к 12 декабря до
вести число подписей под Обра
щением о Пакте Мира до 2 мил
лионов 100 тысяч.

Во Франции по решению Нацио
нального совета мира проводятся 
местные народные собрания, уча
стники которых горячо приветст
вуют Конгресс и обещают всемер
но содействовать его успешному 
проведению.

d большим подъемом проходит 
подготовка к Конгрессу в странах 
пафодной дсмокралии. В столице 
Болгарии-—Софии состоялся на
циональный с'езд в защиту мира. 
Делегаты с'езда в своих выступ
лениях единодушно выразили не
поколебимую волю болгарского 
народа всеми силами защищать 
дело мира, укреплять дружбу с 
великим советским народом.

С‘езд избрал новый состав бол
гарского Национального совета

Положение в Кении
ЛОНДОН. Корреспондент агент

ства Рейтер передает из Найроби 
(Кения), что 18 ноября в одной из 
отдаленных деревень северной пог
раничной провинции Кении состо
ялся суд над руководителем сою
за негров Кении Кениата и пятью 
другими видными негритянскими 
деятелями. Им было предъявлено 
обвинение в том, что они руководи
ли деятельностью общества „Мау- 
мау“, „сеяли недовольство и раз
жигали ненависть“.

Подсудимые отказались отве
чать, и слушание дела было пе
ренесено на 24 ноября.

ЛОНДОН. Корреспондент агент
ства Рейтер передает из Найроби 
(Кения), что 18 ноября в резерва
ции Киамбу военные патрули ра
зогнали митинг и арестовали 33 
человека.

Кроме того, полиция и военные 
патрули арестовали 18 человек в 
районах Ньери и Форт-Холла.

РОСТ ДОРОГОВИЗНЫ 
В АНГЛИИ

ЛОНДОН. 18 ноября в палате 
общин было об‘явлено о новом 
повышении платы за провоз грузов 
на железнодорожном и автодорож
ном транспорте. В связи с этим 
газеты предсказывают повышение 
цен на уголь и сталь.

Плата за провоз грузов по же
лезным дорогам и по каналам, а. 
также портовые сборы будут по
вышены с 1 декабря на 5 проц., 
что в денежном выражении со
ставит 12 млн. ф. ст. 

мира и 20 делегатов на Конгресс 
народов в защиту мира в Вене.

Миролюбивые народы твердо 
убеждены, что предстоящий Кон
гресс в Вене внесет новый боль
шой вклад в дело сохранения и 
упрочения мира.

НЕРУШИМАЯ ДРУЖБА
С большим успехом проходит в 

Китайской Народной Республике 
месячник китайско-советской дру
жбы. Газета „Женьминьжибао“ со
общает, что в 67 городах, а также 
сельских районах Китая демонст
рируются в эти дни дублирован
ные на китайский язык советские 
кинофильмы. Повсеместно органи
зованы выставки о жизни СССР, 
проводятся лекции, беседы о ст
ройках коммунизма, В Таньшане 
организовано около 150 стендов 
„Наше отечество завтра“, которые 
изображают всемирно-исторические 
успехи советского народа.

Фестиваль советских кинофиль
мов и фотовыставки пользуются у 
китайского населения огромным 
успехом. В Тайюани только за че
тыре дня советские фильмы про
смотрело 240 тысяч человек. В че
сть месячника китайские рабочие 
увеличивают выпуск продукции 
и изучают передовые методы тру
да советских стахановцев. Милли
оны китайских граждан из'явили 
желание изучать русский язык.

Для участия в месячнике в Ки
тай прибыла делегация деятелей 
советской культуры, а также кра
снознаменный ансамбль песни и 
пляски Советской Армии. Где бы 
ни появлялись советские артисты, 
их встречает китайский народ, как 
самых желанных и дорогих гостей.

Китайские газеты публикуют 
многочисленные письма трудящих
ся, в которых они благадарят со
ветский народ за братскую помощь, 
приветствуют его великие дости
жения в строительстве коммуниз
ма и обещают всемерно укреплять 
китайско-советску ю друя:бу.

БЕСЧИНСТВА АМЕРИКАНСКОЙ 
ВОЕНЩИНЫ

Города Англии, Франции, Бель
гии, Голландии, Италии наводне
ны американской военщиной. Зао
кеанские оккупанты попирают за
коны и обычаи чужих стран, изде
ваются над национальным досто
инством, уничтожают памятники

События в Корее
Сообщение Главного командования Народной армии

ПХЕНЬЯН. Главное командова
ние Народной армии Корейской 
Народно-Демократической Респуб
лики сообщило 19 ноября:

За истекший день соединения 
Корейской Народной армии и ки
тайских народных добровольцев

Американские оккупационные власти пытаются скрыть свою 
связь с западногерманскими террористами

БЕРЛИН. Прекращение амери
канскими и западногерманскими 
властями следствия по делу тер
рористов из „Союза немецкой мо
лодежи“ и освобождение вожаков 
этой террористической организа
ции, действовавшей под крылыш
ком американцев, вызвали среди 
населения Западной Германии 
большое возмущение. „Создается 
впечатление,—пишет газета „Фран 

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Коллектив механического цеха Крполитового завода с глубоким 
прискорбием извещает о безвременной смерти передового кадро
вого рабочего слесаря-стахановца

БЕРДНИКОВА КОНСТАНТИНА ЛЕОНИДОВИЧА
и выражает соболезнование семье покойного.
Похороны состоятся сегодня, 23 ноября, в 3 часа дня. Вынос 

тела из дома покойного.
Комиссия по организации похорон.

культуры, грабят население, наси
луют женщин.

Зарубежная печать побликует 
материалы, показывающие подлин
ный облик американской военщи
ны. Датская газета „Берсен“ пи
шет, что столица Исландии Рейкья
вик стала крупнейшим в мире пуб
личным домом после годичного 
пребывания в стране американцев. 
В Италии американская солдатня 
бесчинствует как ей только хочет
ся. На улицах Неаполя можно ча
сто видеть пьяных американских 
матросов, которые, раздевшись до
гола, пристают к женщинам.

Австрийская демократическая га
зета „Дер Абенд“, сообщая о про
должающихся бесчинствах амери
канцев в Австрии, пишет: „Эти бе
счинства вызывают огромное воз 
мущение австрийской обществен 
ностп. Недавно в одном ночном 
кабарэ в Вене американский сту
дент Уолнер начал хулиганить, 
оскорблять официантов и посети
телей. Когда австрийский поли
цейский Хейгель-Мейер попытался 
унять буйствующего американца, 
тот избил его до потери сознания.

Однако простые люди западно
европейских стран не желают ми
риться с американским нашестви
ем. Это признает даже американ
ская печать.

Лондонский корреспондент га
зеты „Нью-Йорк Таймс“ Даниэль 
указывает, что это враждебное чув
ство вызвано присутствием боль
шого числа американских солдат 
в Англии. По рассказам американ
ских солдат, указывает далее Да
ниэль, англичане иногда бросают 
окурки в проходящие американ
ские автомобили, собираются в об
щественных местах в группы и 
делают оскорбительные замечания, 
когда входят американцы. Поэто
му возникают трения и иногда 
кулачные схватки.

Корреспондент газеты „Нью- 
Йорк Таймс“ Доти пишет: „При
сутствие от 12 до 15 тыс. солдат 
и летчиков, размещенных в 16 ла
герях, разбросанных в районе Бор
до и Ла-Рошелля, ведет к тому, 
что ежедневно возникают стычки 
и недоразумения...“.

По сообщению американских во
енных представителей, в прош
лом году произошло 312 „серьез
ных инцидентов“ с участием аме
риканских солдат.

на отдельных участках фронта ве
ли с противником бои местного 
значения.

Сегодня зенитные части Народ
ной армии и стрелки—охотники 
за вражескими самолетами сбили 
5 и повредили 8 самолетов про
тивника.

кфуртер Рундшау“,—что опреде
ленным кругам совсем не хочется 
провести настоящее расследова
ние деятельности „Союза немец
кой молодежи“ и что имеется на
мерение завуалировать деятель
ность этой организации“.

Как сообщает агентство АИД, 
прекращение следствия явилось 
результатом распоряжения амери
канского уполномоченного Гэйнса.
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